
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

  前回（11月 12日）の報告 
 

１．ソング 

「 ふるさと 」 
 

２．ビジター紹介 

裵 昶演氏（米山奨学生） 
 

３．会長の時間 

〇先週無事にクラブの一番大事な行事の公式訪問が終りました。その節は皆さん大変ありがとう 
ございました。高瀬ガバナーよりお礼の書状が届いております。 

〇11 月 8 日（日）尼崎市立双星高等学校第 10 回定期演奏会へ私と地区役員の山本正明さん、釜田さん、 
芝幹事の 4 人で行って参りました。地区補助金事業の楽器贈呈式を行い、尼崎市長からの感謝状を 
頂いております。 

〇昨日 6RC 会長・幹事会で来年 1 月 13 日予定の 6RC合同例会は中止ということになりました。 
 
〇指名委員会の設置 

2021-22 年度候補者指名委員長は徐幸一エレクトと決定 
 

４．幹事報告 

11 月 8 日、地区補助金事業として双星高校吹奏楽部に楽器の贈呈式を行いました。 
その時頂いた感謝状を披露致します。 
 

５．委員会報告 
なし 
 

６．同好会報告 

なし 
 

７．出席報告 

会 員 数 
32 名 出席対象者数 30 名 出席者数 23 名 欠席者数 7 名 

出席率 76.67％ 前々会補正 86.67％ 

本 日 の 欠 席 東本、堀田、徐、川岸、近藤、黒田（俊）、西原、杉村、染谷、各会員 

メ ー キ ャ ッ プ 徐 会員 
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 「 祭儀の話 」 

 

近藤 会員 
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「 自己紹介 」 

 

正木 会員 



８．11月のロータリーレート 1 ドル＝104円 
 

９．スピーチ 
「ロータリー財団フォーラム」 

平井 会員 
 
 
 
 

＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄  ニコニコ ＢＯＸ  ＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄ 

＊尼崎市立尼崎双星高等学校「吹奏楽部第 10回定期演奏会」に出席いただいた 
「山本正明」さん「釜田育瑚」さん「芝幹事」、お忙しいところ最後までお付き合い 
有難うございました。 
生徒達も、たいへんな時にもかかわらずよくがんばったと思います。 ···························· 池 邉 会 員 

＊池邉会長、本田さん、例会前夜の深酒はつつしみましょう ···································· 芝 会 員 
＊お米ありがとうございます ······························································· 内 藤 会 員 
＊ロータリー財団フォーラム、ご協力おねがいします ·········································· 平 井 会 員 
＊インフルエンザワクチンありません。現在 60名程キャンセル待ちです。 

11月末～12月初め再入荷するとの事ですが数はたくさんは無理そうです。 ····················· 黒田（佳）会員 
＊尼崎双星高校吹奏楽部演奏会と楽器贈呈式に参加の池邉会長、芝幹事、山本正明さん、 
おつかれ様でした。 
よなみねさん、先日はありがとうございました。 ·············································· 釜 田 会 員 

＊平井さんよろしく。 ···································································· 波 多 会 員 
＊尼崎市立尼崎双星高校吹奏楽部への地区補助金事業に御参加の皆様ありがとうございました。 
今週の土曜日は尼崎東 RCの地区補助金事業の落語会へ行って来ます。 ······················ 山本（正）会員 

＊平井さん、ロータリー財団フォーラム宜しくお願い致します。··································· 與 那 嶺 会 員 
＊先日「生カキ」にあたり、えらい目にあいました。私の身体は確実に弱っています。 ················· 越 智 会 員 
 

＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄  フレンドシップ ＢＯＸ  ＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄ 

＊「平井さん」本日の卓話たのしみです。 
昔を思い出しました。ありがとうございます。 ················································ 池 邉 会 員 

＊先週は誕生日祝いありがとうございました。 ················································ 芝 会 員 
＊今年の収穫祭、大嘗祭は大変豊作でよかったです。 ········································ 福 田 会 員 
＊コロナ増えています。お互い気をつけましょうね ············································· 内 藤 会 員 
＊池邉さんの鳥人間コンテストの飛行をうつします。 ··········································· 平 井 会 員 
＊お米ありがとうございます。お約束通り、お支払いいたします。 ································· 黒田（佳）会員 
＊GO TOキャンペーン、家族サービス旅行のため休みます。ゴメンなさい。 ······················· 徐 会 員 
＊もち米ありがとうございました。これからおいしくいただきます。 ································· 山本（正）会員 
＊平井さん、卓話楽しみにしています。 
島谷さん宜しくお願い致します。 ························································ 久 木 元 会 員 

＊ごぶさたをしています。引っ越し無事に終りました。 ·········································· 小 島 会 員 
＊お米ありがとうございました。 
釜田さんドラコンすごかったですネ～ ····················································· 與 那 嶺 会 員 

＊昨日、今年初の某銀行コンペが宝塚 G.C.でありました。 
キャディさん付きのゴルフも今年初！！ぜいたくしました。 ···································· 川 口 会 員 

＊お米といえば、娘、愛々はごはんがソースで汚れるのをいやがります。 
カレーも別々に食べたがります。 お寿司もネタとシャリを別々に食べます。 ······················ 平 川 会 員 

＊お米ありがとうございます。 
平井さん、宜しくお願いします。 ························································· 宮 﨑 会 員 

＊・平井様本日の卓話期待しております。宜しくお願いします。 
・コロナ激増中です。夜遊び等謹みましょうね！ ············································ 本 田 会 員 

  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

11/8(日) （於：アルカイックホール） 
尼崎市立双星高校吹奏楽部へ エスクラリネット＆ドラムセットの贈呈式 

 


